

A/N: Si alguna vez hemos experimentado que nuestros padres aman a nuestros hermanos o hermanas más que a nosotros, entonces sabemos lo doloroso que esto puede ser. Ahora, Dios es nuestro Padre, entonces, ¿por qué les da más bendiciones a algunos de Sus hijos? ¿Ama a algunas personas más que a otras? Eventualmente, vamos a hacer una serie sobre infertilidad y fertilización in vitro, porque algunas parejas preguntan por qué Dios les da hijos a otros pero no a ellos. Y algunos padres preguntan por qué sus hijos nacen con discapacidades, ¿por qué Dios no les ha dado ciertas bendiciones?

- Hacemos estas preguntas porque una de las características clave del Evangelio de hoy es que Jesús es un amigo cercano de los tres hermanos. Lázaro es llamado el amado de Jesús; el texto dice que Jesús lo amaba a él, a Marta y a María; y cuando Jesús comienza a llorar, el pueblo judío dice: “¡Mira cómo lo amaba!” (Jn 11:36). Jesús es tan completamente humano que tiene amigos cercanos. Pero Él no es amigo cercano de todos, y no resucita a todos los que mueren, ¿por qué? ¿Por qué lo hace solo por sus amigos?

S: Necesitamos darnos cuenta de que, aunque Jesús es amigo cercano de los tres hermanos, Él no resucita a Lázaro por ellos, sino por el bien de Sus discípulos y la multitud. Si miramos de cerca todo el Evangelio de hoy, vemos que Jesús ama a todos. “Jesús les dijo claramente: ‘Lázaro ha muerto. Por vosotros me alegro de no haber estado allí, para que *creáis*. Pero vayamos a él’” (Jn 11:14-15). El texto anterior nos dice que, después que Jesús oyó que su amigo se estaba muriendo, se negó a ir para que muriera, y para resucitarlo, no por su amistad con ellos, sino para que *los demás* creyeran en

Él.

- Más adelante, cuando Jesús ora, dice: “Padre, te doy gracias por haberme oído... pero lo digo *por causa de la multitud que está aquí, para que crean que tú me enviaste*” (11:41-42). Jesús es enviado por el Padre para dar a todos no solo una resucitación, sino una resurrección, ¿cuál es la diferencia? Lázaro estuvo muerto durante cuatro días, y Jesús lo devolvió a la vida terrenal, lo que significa que Lázaro finalmente moriría de nuevo. La resurrección, sin embargo, significa un tipo de existencia completamente diferente, donde nuestros cuerpos son glorificados, ya no pueden sufrir y son radiantemente hermosos.
- Este es el regalo que Jesús ofrece a todo aquel que cree en Él. Él le dice a Marta: “Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí, aunque muera, vivirá, y todo el que vive y cree en mí, no morirá jamás. ¿Cree usted esto?” (11:25-26). Es la fe la que establece una relación con Jesús. Él nos ama, pero ¿lo amamos nosotros?

Hay un artículo honesto sobre una mujer que sentía envidia y tristeza porque la Madre Teresa encontraba amor y belleza en su trabajo, mientras que ella no podía hacer sus propias tareas con gran amor. Su esposo, sin embargo, le recordó que todos los dones provienen de la Cruz y la Resurrección de Jesús. Entonces, incluso el regalo espiritual más pequeño proviene de Su amor perfecto. Esto hizo clic para ella cuando miró el crucifijo. Si alguien recibiera tres regalos y ella uno, no se sentiría menos amada si supiera que fue el amor perfecto el que compró ese regalo para ella

<https://www.catholicmom.com/articles/2012/01/11/does-god-love-unequally-an-evening-of-spiritual-jealousy-and-cupcakes>).

- Este miércoles hasta el domingo, tendremos la exhibición de la Sábana Santa. Nunca solía creer en el sudario. Pero luego aprendí que no tiene pintura ni tinte, ni pinceladas, ni marcas de quemaduras; la imagen está solo en la superficie superior; cuando se fotografía, el negativo da aún más detalle, por lo que no puede ser una falsificación medieval, porque entonces no se conocían los negativos fotográficos

<https://www.magiscenter.com/blog/the-shroud-of-turin-inspires-a-hyper-realistic-body-of-christ>).

- Para nuestro propósito de hoy, es fascinante saber que contiene sangre humana real, tipo AB; la figura tiene la nariz rota, uno de los ojos está magullado, marcas de clavos en las muñecas y los pies, y una herida en el lado derecho entre la quinta y la sexta costilla, y el hombre tiene muchas heridas en todo el cuerpo (<https://www.magiscenter.com/blog/does-the-shroud-of-turin-match-the-wounds-of-christ>). Un modelo hiperrealista del hombre se ve aquí en una exhibición en España.

V: Sabemos por los Evangelios lo que Jesús sufrió por nosotros, pero, cuando vemos imágenes, entonces las palabras de San Pablo se vuelven más reales: “La vida que ahora vivo... la vivo por la fe en el Hijo de Dios, que me amó y se entregó a sí mismo para mí” (Gal 2:20). Jesús sufrió la muerte y resucitó por todos nosotros. Quizás, una vez que entendamos esto, aceptaremos que es el amor perfecto de Dios el que nos ha dado las bendiciones que tenemos ahora y, por razones que no conocemos, Él no nos ha dado las mismas bendiciones que a los demás.

Hablamos una vez de Nick Vujicic, que no tiene brazos ni piernas (). Escribió que, cuando era niño, “me sentaba en mi silla de ruedas en el patio de recreo

y me preguntaba: si Dios realmente me ama como a todos los demás niños, ¿por qué no me dio brazos y piernas? ¿Por qué me hizo tan diferente de Sus otros hijos?" (*Life Without Limits*, 48). Después de años de intimidación, depresión y pensamientos de suicidio, a la edad de 15 años, cuando leyó acerca del ciego de nacimiento, a quien Jesús sanó, una ola de paz lo invadió y se dio cuenta de que Dios sabía por qué nació sin brazos ni piernas. Aunque Nick no lo supiera, Dios sabía por qué y tenía un propósito. Dios no le dio brazos y piernas por alguna razón.

- Nick llegó a entender que, "Pase lo que pase con este cuerpo, no me importa. Puedes sacarme la lengua y quitarme mi ministerio; Todavía soy un hijo de Dios. Dios todavía me ama. Dios no me ama por lo que hago. Dios me ama porque soy suyo"

(<http://newhopeoahu.com/sermon/notes.php?id=W1413>). ¿Quién mejor puede enseñar la verdad de que nuestro valor proviene del hecho de que Jesús nos ama? Ha viajado por todo el mundo, diciéndoles a chicas de secundaria que son hermosas tal como son, hablándoles a las esclavas sexuales en la India sobre el amor de Dios y diciéndoles a las personas con discapacidades que Dios tiene un plan para ellas, y es persuasivo. En lugar de recibir un milagro, se dio cuenta de que Jesús quería que él *fuera* un milagro para los demás.

Me encanta lo que el Padre. Mike Schmitz dice: "Cuando las personas hacen [la] pregunta [si Dios ama a algunos más que a otros], en realidad no quieren una lección de teología, están preguntando: '¿Me ama Dios?' La respuesta es 'Sí... Él no podría amarte más... El desafío va a ser: ¿Cómo puedo expandir

mi capacidad para tomar tanto de ese amor en mi corazón, para poder devolverlo, no solo a Él, sino a las demás persona que ha puesto en mi vida?”

<https://www.youtube.com/watch?v=kKWh0RL2UYQ>). La mejor manera de recibir Su amor en nuestro corazón es imitar la fe de Santa Marta y decir: “Señor, creo que eres el Dios que me ama y en Ti confío”.